

EPSAN Etablissement Public
de Santé Alsace Nord



VOUS PROPOSENT

CINÉ-DÉBAT / ATELIER CLINIQUE

**LE JEUDI 8 FÉVRIER 2024 DE 16H À 19H,
À L'EPSAN BRUMATH**



Quelle peut être la part de chacun dans la prévention du suicide, dans sa manière d'être avec autrui ?

Que peut-on attendre de l'action de bénévoles écoutant des personnes qu'elles ne connaissent pas ?

Que peuvent faire les soignants pour éloigner les pensées suicidaires ou pour retenir les personnes qui vont passer à l'acte ?

Et quelles sont les limites de leur pouvoir, et les possibilités de prise de relai par d'autres ? Telles sont quelques-unes des interrogations autour desquelles pourra se déployer le débat qu'ouvre le film d'Edouard Bergeon.

Lieu : Salle de conférence,
EPSAN

141 avenue de Strasbourg
67170 Brumath

**OUVERT À TOUS LES
PROFESSIONNELS DE
SANTÉ OU TRAVAILLANT
DANS LE MÉDICO-SOCIAL,
DANS LA LIMITE DES
PLACES DISPONIBLES**

INTERVENANTS :

- **L'EQUIPE DE VIGILANS**
- **L'EQUIPE DU 3114 DE NANCY**

